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, 'íí VISITA DEL PADRE JOHN O'CALLAGHAN, S.J. ASIST. DEL GENERAL DE LA COMPAÑIA DE JESUS.

de la Compañía de Jesús y en particular a la U- 
niversidad Católica, ya que es una obra muy im
portante. Me interesa recabar una visión de su 
situación actual y de sus posibilidades futuras 
a fin de aconsejar al Padre General sobre el a- 
postolado educativo de la Compañía".
- ¿Qué impresión sq lleva de nuestra Universi
dad?.
" Mi impresión general es muy favorable. La en
cuentro bien organizada, con objetivos claros, 
el conjunto directivo' es muy competente y dedi
cado a la excelencia en educación. Valoro partí 
cularmente el esfuerzo que se realiza para lo
grar i^na educación personalizada".
- Esta es su primera visita a la Argentina.

¿Qué impresión le ha causado nuestro país?
" La Argentina me ha permitido comprender en 
mayor profundidad la tremenda diversidad que e- 
xiste entre los países de América Latina. La s^ 
tuacién económica, tan crítica, me permite adra^ 
rar tanto mas la estabilidad que hay en la Uni
versidad".

El lunes pasado llego a nuestra ciudad el P.
John O'Callaghan S.J. Asistente General de la 
Compañía de Jesús, especialmente dedicado a las 
obras educativas de la orden.
El lunes por la tarde visito al P. Rector, Mi
guel A. Moreno, S.J. y a los Vice Rectores Cont.. 
Néstor Girando y el Ing. Carlos Diamanti.
El martes por la mañana visito dependencias de 
la Facultad de Filosofía y Humanidades, y del 
Instituto de Ciencias de la Administración. 
Realizo una visita protocolar al Sr. Cardenal, 
asistiendo luego a la Fac. de Medicina. Por la 
tarde visito el campo de Santa Julia y posterior^ 
mente el Campus de la Universidad.
El miércoles por la mañana se reunió con los 
padres jesuítas que trabajan en la Universidad. 
En Inoportunidad el director de NOTICIAS UCC 
realizo la siguiente entrevista:
- ¿Padre O'Callaghan cual es el motivo de su 
viaje?
" He realizado este viaje para llegar a conocer 
las obras educativas de la Provincia Argentina

1'^

EL VICECANCILLER DE LA UNIVERSIDAD, P. VICTOR ZORZIN, S.J. JUNTO 
CON EL P. JOHN 0' CALLAGHAN, EN EL RECTORADO DE LA UNIVERSIDAD.
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El P. Miguel Petty destaco la falta de 
pacitacion adecuada de los directivos en la Ar 
gentina, señalando que generalmente tiene con
senso social la formación en didáctica

una ca-LA UNIVERSIDAD Y LOS NIVELES DE CONDUCCION DEL
SISTEMA EDUCATIVO.

y es es
casamente valorada la formación específica 
Administración y en Ciencias Sociales. La Dra. 
Schweizer, Decana de nuestra Facultad de Filo
sofía y Humanidades hizo una comparación histó 
rica del desarrollo de la teoría de Administré 
cion de Empresas y la Administración Educativa, 
y señaló que en general los sistemas educati
vos se han quedado en las concepciones clasi- 

y deberían evolucionar acompañando los 
bios propuestos por los modelos pedagógi 
El Dr. Carlos Paldao, experto de la O.E.A. re- 
seño^la historia de los esfuerzos de alfabeti 
zación en America Latina, recalcando la impor
tancia de una capacitación adecuada

en

cas cam
eos. f

4)'

para quie
nes dirigen tales iniciativas. La Dra. Gloria 
Carranza, de la Pontificia Universidad Católi
ca de Chile, señala que entre los administrado 
res de la educación de adultos hay mas inquie
tud por su formación que entre los administra
dores del sistema. Myriam Zuñiga, de la Univer
sidad del Valle de Cali, Colombia, abogó por 
una mayor participación de la Universidad en la 
formación de administradores, al igual que el 
Dr. Rubén Aguilar, de la Universidad Iberoameri
cana de México, quien insistió en una adaptación 
de la Universidad a los nuevos desafíos educati
vos en America Latina. El Dr. Luis Benavídez, Di 
rector del Centro Regional de Educación para Ame 
rica Latina en México, reseñó los esfuerzos rea
lizados por el organismo que dirige^ para lograr 
una formación adecuada de los responsables de 
las tareas de educación no formal.

EL PROF. WINFRIED BOHM DE WURZBURG.

Mucho éxito tuvo el importante seminario sobre 
"La Universidad y la formación de los Niveles 
de Gestión en la Educación de America Latina". 
El mismo se desarrolló en Carlos Paz del 6 al 
8 de Abril. La iniciativa fue de nuestra Facul
tad de Filosofía y Humanidades, y su financia
ción fue cubierta totalmente por la Organiza
ción de Estados Americanos (O.E.A.). Partici
paron expertos provenientes de Estados Unidos, 
Alemania, Costa Rica, México, Colombia, Chile 
y Argentina. En total 15 personas. Al comienzo 
el profesor Winfried BShm, de Alemania, desta
có la fundamentación filosófica, 
los ingredientes principales para todo directi 

. Mas que saber el "cómo" o el "cuanto", hay 
que tener muy en claro el "para que". Luego el 
Dr. Dino Carelli, ex Director del Centro Inter 
nacional de Investigación de la UNESCO en Han^ 
burgo, analizo la formación de directivos des
de una perspectiva comparativa e internacional.

Cada presentación fue seguida por una hora de de 
bate sobre el tema, lográndose un diálogo suma
mente fructífero, entre personas con orientacio
nes y experiencias muy divergentes.
Participaron también el Dr. Fernando Martínez 
Paz, de Córdoba, los Dres. Domingo Sánchez Martí 
nez

como uno de

vo

, junto con la Lie. Mónica Luque de nuestra 
Universidad, y el Dr. Fernando Villalobos, Direc 
tor de Educación de Adultos y Coordinador de pro 
gramas educativos en la Universidad de Costa Ri
ca.

CURSO DE GINECOLOGIA ASMA DE ALTO RIESGO

Desde el 12 de abril al 18 de octubre 
y organizado por el Departamento de Postgrado 
de la Fac. de Medicina junto con las cátedras 
de Ginecología y de Anatomía Patológica y Fi- 
siopatología y el Departamento de Ginecología 
y Citopatologia de LALCEC (Cba.), se realizará 
el Primer Curso Anual Teórico-Práctico de Gin^ 
cología.
Los objetivos a cumplir: conocer la utilidad 
de los Medios de Diagnóstico en Endocrinología 
y Esterilidad, Patología Mamaria y Cervical 
Uterina; actualizar conocimientos sobre 
de avanzada en las distintas áreas; y discu
sión sobre cuadros clínicos y quirúrgicos de 
esta especialidad.
Las actividades se llevarán a cabo a través de 
audiovisuales, concurrencia a consultorios, 
participación en actos quirúrgicos, laparosco- 
pías y ensayo de diagnóstico y tratamiento.

En adhesión al 50 aniversario de la So
ciedad Argentina de Pediatría, se realizará 
del 28 al 30 de abril, el SIMPOSIO INTERNACIO
NAL SOBRE ASMA DE ALTO RIESGO EN NIÑOS Y ADO
LESCENTES. Organizado por la Fac. de Medicina 
el Dep. de Postgrado y el Dep. de Inmonología- 
Cuenta con destacados invitados extranjeros 
provenientes de EEUU, Brasil,Uruguay.
Los objetivos principales de este sim.oosio 
son: tratar en profundidad el problema inter
disciplinario que genera el asma grave en el 
niño y el incremento de la mortalidad por asma 
en la adolescencia; precisar medidas de pro
filaxis y tratamiento y organizar programas de 
identificación y control de niños con 
vera.
Registro e Inscripciones y entrega del mate- 
riijdl^ se^'^r^^izará desde el día jueves 27 a las 

hs^^astáf'^l viernes 28 de 8 a 9 hs.
HAtaÜÍÉM^QS. 

i fpb

Vtemas

asm.a se-

QUE EN PAZ DESCAN SEN
Francisco Javier Mongui-reroFalleció el pasado 23 de Marzo, el Abg. Luis 

Alberto Visconti, prof. adjunto de la Cátedra 
de Der. Penal II, de la Faé. de Derecho.
La comunidad de la UCC, acompaña a su familia 
en su dolor.

i^°.

I
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HORARIOS DE LOS COLECTIVOS

Como en los otros años, publicamos los siguientes horarios de los colectivos que van al 
Campus desde la Plaza Gral. Paz.

INTERNO 1270 (S 210753) INTERNO 1090 (B1 649655)INTERNO 1189 (X 151474)
Sale Campus Sale P.G.Paz Sale CampusSale P.G.PazSale CampusSale P. G.Paz

8,00
12.50
13.50
14.50
15.50
16.50
17.50
18.50
19.50
20.50

7,30
12,20
13.20
14.20
15.20
16.20
17.20
18.20 
19,20

* 20,20

13.25
14.25

13.55
14.55 14.25

15.25
14.55
15.55

19.10
20.10 
21,1021,05

* Los horarios indicados con 
el asterisco no hacen el re
corrido por la Cañada.

Los horarios de salida de la 
Ex Plaza G.Paz y Campus no 
serán adelantados pero podrán 
demorarse en la salida hasta 
10 minutos como máximo.

Durante el mes de enero no 
circulara ningún ómnibus y 
en exámenes y vacaciones no 
circularán los internos N- 
1270 - 1119 - 1090 .-

RECORRIDO: Ida al Campus: Ex Plaza G.Paz - Humberto Primero hasta la Cañada - Recorre Cañada
hasta Ex Plaza Velez Sarsfield, continúa por Av. Velez Sarsfield - 
Av. Armada Argentina - Ruta 5 hasta Campus.- 

Regreso al Centro: Campus - Ruta 5 - Av. Armada Argentina - Av. Velez Sarsfield -
Plaza de las Americas - Calle Belgrano - Calle Tucumán - Calle Tabl^ 
da - Ex Plaza Gral Paz.-

INTEPvNO 1119 (X 248159)INTERNO 1283 (X 186759)
Sale Campus

13.30
14.30
15.30
16.30
17.30
18.30
19.30
20.30
21.30

Sale P.G.Paz

13,00 
14,00 
15,00 
16,00 
17,00 
18,00 
19,00 

* 20,00 
* 21,00

Sale P.G.Paz Sale Campus

15.55
16.55
17.55
18.55
19.55
20.55 
22,00

15.25
16.25
17.25
18.25
19.25
20.25
21.25

*
*
*

TRANSPORTES ALTERNATIVOS

Informamos a continuación cuales son las formas de llegar al Campus aparte de los colectivos 
especiales.

• El servicio de Trafic BkUIÍAPv hace el mismo recorrido que los colectivos especiales. Su costo 
es de 9 australes y de sacar el abono se reduce 1 austral por cada viaje. Para ésto dirigirse 
al Bar de Ciencias Económicas.

•El Transporte SATAG que va a Alta Gracia parte desde la Terminal Córdoba y te deja en la para
da que está al frente del Campus. Su costo es de 11,50 australes.

•Por su parte la Línea 12 (Color Negro) del Servicio Público de Transporte, te deja en la parte 
posterior del Campus, detrás de la Facultad de Ingeniería. El precio es'de un cospel de prime
ra sección.

"BOCHORNO" CON LA RADIO CURA BROCHERO.
Así se titula la nota que los muchachos de 5to 
de Ing. Civil nos alcanzaron a la redacción, y 
que reproducimos textualmente a continuación, 
claro está , con el perdón de los damnificados. 
" Recientemente se llevó a cabo en las instal^ 
ciones de nuestra Universidad un robo sin pre
cedentes .
Los ladrones fueron los habilidosos alumnos de

La Facultad de Medicina ha celebrado un conve
nio con la Radio Cura Brochero FM 104, permi
tiendo en esa forma insertarse en las distin
tas Cátedras de la Facultad en una acción so
cial y educativa dentro del ámbito de la Pro
vincia de Córdoba.

5to año de Ing. Civil, que golearon a su simi
lar de 4to año por 5 tantos a 2.
De nada sirvió el mes de concentración previa, 
los vitaminizantes ( a base de yogurht, leche 
cultivada,etc.),ni el riguroso entrenamiento 
de Seia, pues no pudieron parar los goles de 
Julito y "Difi". Ni hablar de la línea de 4, 
donde el carnicero "Avispón" no dejó pasar una. 
A los de 4to solo le queda la esperanza de una 
revancha... ( Pobrecitos, lo importante es com 
petir)".

Y SE LARGARON LAS FIESTAS DE BIENVENIDAS

De acuerdo a lo que nos informaron este sábado 
comienzan las Fiestas en la UCG.
Durante todo el día se invita a los alumnos de 
la Facultad de Ciencia Política y RRII 
tir al "Poli-Asado" a desarrollarse en el Sa
lón Multiuso del Campus.
Después seguirán Ciencias Económicas, Abogacía, 
Agronomía y todas las demas Facultades.
¡ Desde ya, que se diviertan I

SECCIOH tí£tóLROTEC4

a asis-

vv ( i_ rt
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apertura del año lectivo en derecho.
OFRECIMIENTO DE LA FUNDACION ANTORCHAS

El 13 de Marzo, respetando una joven tradición 
que se inicio hace dos años, se celebro el ac
to de inicio del ciclo lectivo en la Facultad 
de Derecho.

Las computadoras y las telecomunicaciones es- 
tan cambiando la forma de procesar y difundir 
el conocimiento científico, e influyendo so
bre las modalidades de 
Para ayudar a incorporar al país estas nuevas 
técnicas y facilitar que mejore la calidad del 
trabajo de los investigadores que actúan en 
nuestras universidades e institutos, la Funda- 
cion Antorchas ha establecido

su creación.El Decano, Abg. Armando Andruet, 
so a suerte de memoria, expuso la propuesta de 
trabajo a seguirse durante el año, haciendo es 
pecial referencia al plan que para la UniversT 
dad, y específicamente con respecto a la FacuX 
tad de Derecho, elaboro el Rector. “
El acto culmino 
cío al

con un discur

un programa de 
apoyo a la búsqueda de información científica 
actualizadacon un agasajo que se les ofre 

cuerpo de profesores de la 
Es de destacar la importancia de 
a mas de la inauguración del 
vo por fin la intercomunicación

y a la comunicación interacademica 
por medios electrónicos.
Durante loa últimos tres años el 
contribuido a > 
cion, realizados

casa. Si
este acto, que 

presente ciclo tu programa ha
que 2.000 proyectos de investiga- 

J por 150 instituciones de diver 
sos lugares del país, recibieran subsidios 
el equivalente de 150.000 dolares 
a bases de datos ubicados 
municarse

entre docentes 
también Ínter cátedras .

por
para acceder 

en el extranjero, co- 
- correo elec- 

y obtener bibliografía no disponible

TERCER COLOQUIO NACIONAT, DE DOCENCIA 
GACION EN INFORMATICA Y DERECHO.

E INVESTI- con redes académicas de
tronico 
localmente.

Se realizo los días 6,7 y 8 de Abril, partici
pando el Abg. Armando Andruet, decano de la Fa 
cuitad de Derecho.
En virtud de este curso, se ha realizado 
convenio con el Prof. Alberto Martino, 
dente de EDIFORUM(Foro Telemático Italiano), 
con sede en^Milán, para realizar trabajos de 
investigación conjunta.
También se trato, la

Se ha llegado a obtener datos bibliográfic 
factuales de DIALOG os o

los Estados Unidos, DIM- 
DI en Alemania, QUESTEL en Francia, BRITISH LI- 
BRARY en el Reino Unido y CICH/UNAM 
entre otras.
La Fundación Antorchas opera a través de distin 
tas entidades que realizan investigación cientí 
fica. Entre ellas esta la Universidad 
de Córdoba.

un en México,
presi-

Nacionalpuesta en marcha desde 
la Fac. de Derecho al acceso a SAIJ(Servicio 
Argentino de Informática Jurídica),
Es de destacar, que dicha facultad ha sido do
tada de un PC. En este momento está estudiando 
se-, la manera de usarlo de dos 
-trabajos de investigación docente y del alum
nado .

Los investigadores de la Universidad que quisie 
ran acceder a esta información deberán dirigir- 
se^al P. Petty, quien gestionará 
ción Antorcihas los mecanismos 
quieren.

ante la Funda- 
de acceso que re

maneras:

CONVENIO CON EL PRIVADO

CURSO DE INGLES JURIDICO La Facultad de Medicina ha firmado 
convenio con el Hospital Privado a fin de per
mitir la articulación docente-asistencial en 
el area de Postgrado y que se extenderá en el 
futuro en el Pregrado. De esta forma dicho 
convenio permite incorporarla como tercera ins 
titucion asociada a la docencia de nuestra Fa
cultad, luego del Hospital Aeronáutico y el 
Instituto Modelo de Cardiología.
Actualmente está en estudio la posibilidad de 
un convenio con otra Institución del área de 
balud de primer nivel 
Postgrado

un
Se llevará a cabo en la Facultad de Derecho, 
curso de Inglés Jurídico, Niveles I y II. El pri 
mero se iniciará a fines de Abril, y el segundo' 
a partir del mes de Agosto^ Se dictará de 14 a 
16 hs.

un

en las aulas de la Facultad de Derecho, 
y constará de un total de 38 hs. cátedra.

^Está destinado a todos los alumnos de la Univer 
sidad,j^y las inscripciones se receptan en la se 
cretaría de la mencionada facultad. 

l^El cupo es limitado) y las clases estarán 
go del Lie. Saavedra, en ambos Niveles.

a car tanto para el área de 
en el Pregrado.como

CURSO DE ITALIANO JURIDICO. CONFIRMACION
La preparación para la Confirmación, 
en el S A.P.(Servicio de Acción Pastoral).
Si^Ud. desea prepararse para recibir la Confirma 
Clon, puede acudir al S.A.P. Allí deberá 
se y^tratar con la catequista el tiempo 
to mas acomodado 
pertinentes.

(la tiene lugarFacultad de Derecho informa a todos los alum 
nos que tengan interés en realizar un curso de 
italiano jurídico, se incriban en la secretaria 
de la mencionada facultad.^
El dictado del curso dependerá de la cantidad 
de alumnos inscriptos.

anotar- 
y momen- 

para recibir las instrucciones

NOTICIAS UCC

DIRECTOR: R.P. Miguel A. Petty, S.J.
REDACTORES: Alfonso Bottega, Horacio Pedrone, Marcelo Visconti, 

Aguilera.
FOTOGRAFO: Rodolfo Bongiovanni
DIRECCION: Obispo Trejo 323 - 5000 Córdoba. Argentina.

Rodolfo Bongiovanni y Andrea

IMPRESION: Pianella y Cía. FOTOMECANICA: Zamudio 
Tel.: (051) 38389 / 39620 / 42210.
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AIRES NUEVOS EN INGENIERIAEL MOTOR DE AIRE CALIENTE

eC D

E

eF ^10P

ING. JORGE MAXIMO PAGLIERO
eC= ESPACIO CALIENTE; eF= ESPACIO FRIO 
R= REGENERADOR ;C= CALENTADOR; P= PISTON 
E= ENFRIADOR ; D=DESPLAZADOR Jorge Máximo Pagliero, es el nombre completo del 

nuevo Secretario Técnico de la Facultad de Inge
niería, y ya se encuentra desempeñando sus fun
ciones como tal desde el*pa&ado 10 de Marzo, su
cediendo así al Ing. Cummins, quien se mantuvo 
en el cargo por 4 años y medio.
Pagliero, 25 años, egresado de nuestra Universi
dad el 20 de Noviembre de 1987 con el título de 
Ing. Civil, ha sido ayudante alumno en las cáte
dras de Análisis Matemático y Topografía, y es 
actualmente Jefe de Trabajos Prácticos en las cá. 
tedras de Matemáticas Aplicadas, Física I (Inge
niería y Ciencias Químicas), Introducción a la 
Ingeniería, y Topografía (en Arquitectura),por 
lo que es ya bien conocido por la mayoría del 
alumnado, que ha recibido la noticia con mucho 
beneplácito. Le deseamos toda la suerte!
Al margen, informamos que el Decano de esta mis
ma Facultad, Ing. Dante Marochi, estará ausente 
durante tres meses. Su cargo ha sido suplido tem 
poralmente por el Ing. Oscar Sartori.

El Ing. Fernando Aldonate, presento su tesis en 
la Fac. de Ingeniería sobre "El Motor de Aire 
Caliente". Además de recibir la calificación 
máxima nos ofreció el siguiente informe:"En el 
mundo actual no solo existe una preocupación 
por el advenimiento de una muy probable crisis 
energética, sino también por la contaminación 
química y sonora de la atmosfera, por lo que es 
casi innecesario hacer incapie en un motor que 
" aproveche bien"(eficiencia térmica) la ener
gía que se le suministra, sea silencioso y no 
contamine.
"El Motor de Aire Caliente" es una máquina tér
mica de descomunal eficacia, que por ser de com 
bustion externa permite: un magnífico control 
de la combustión, evitando la expulsión de com
puestos tóxicos; puede utilizar cualquier tipo 
de combustible y es posible diseñarlo para que 
emplee energía solar, nuclear o de cualquier ín 
dolé. Por no ser un motor de explosión: funciona 
sin hacer ruido; su entrega de energía no es a 
empujones o golpes bruscos, por ló que el par es 
casi constante y sus partes duran más; no tiene 
válvulas, árbol de levas, bujías, alternador,i_n 
yector ni distribuidor,lo que disminuye el num£ 
ro de partes móviles con la consiguiente durabi^ 
lidad, por lo que es apto para regiones margina, 
les,, donde el mantenimiento de máquinas comple
jas es impracticable, y puede ser utilizado qu^ 
mando carbón o madera.
Es el primer candidato a ser utilizado en apli
caciones donde el aire no puede ser usado para 
la combustión. Dichas aplicaciones son en prin
cipio submarinas y espaciales, en las que las 
fuentes de energía pueden ser química,solar o 
nuclear. En particular las fuentes química y 
nuclear son más adaptables para usos de subma
rinos, y la solar para las aplicaciones espa
ciales.
A la luz de estos breves comentarios puede no
tarse que es una máquina de características 
muy peculiares y con un futuro muy prometedor."

MATERIAL DE PEA EN EL CENTRO DE DOCUMENTACION
EDUCATIVA REDUC-UCC. i
Un importante material ha ingresado en el cen
tro de documentación educativa que posee la Uni 
versidad. ”
Se trata de la Colección INFOCIECC que publica 
OEA sobre los Programas Regionales de Desarro
llo Educativo, Científico, Tecnológico y Cultu
ral.
Esta valiosa documentación es presentada en Ca
tálogos que refieren los innumerables proyectos, 
productos, informes de reuniones técnicas regio 
nales, trabajos finales de becas para maestrías, 
etc. que promueve o financia la OEA en la re
gión.
El acceso al material es sumamente fácil ya que 
está organizado en índices por autor, reuniones 
técnicas, temas, país miembro y títulos.
Toda esta base documental es completada por mi- 
crofichas que contienen el texto completo de 
los documentos.
El Centro REDUC-UCC funciona en Trejo 323, 1-Pi 
so, junto a la oficina del P. Petty. El horari^ 
de atención es Lunes a Viernes de 17 a 21 hs., 
y está abierto tanto para alumnos de la Univer
sidad como publico en general.

i

FE DE ERRATAS.

CORO; Se reúnen los Lunes y Jueves (no Viernes) 
En Trejo 323, 3°Piso.-



4° AÑO DE AGRONOMIA EN MARCOS JUAREZ (CBA.)

f

í

EN EL AERODROMO DE ARASUNU, LOS FUTUROS INGENIEROS AGRONOMOS 
JUNTO AL PIPER PAWNEE 300 HP

Estudiantes de 4°año de Cs. Agropecuarias via
jaron a esta ciudad los días 3 y 4 de Abril.
Nos cuentan que fueren recibidos en primer l_u 
gar por gente de la empresa de Agroaplicación 
y siembra aerea ARASUNU S.R.L., de Juan Veron, 
los que les demostraron, haciendo verdaderas 
proezas con las aeronaves, la aplicación de a- 
groquímicos, siembra de semillas, y técnicas 
de lucha contra incendios forestales.

En segundo lugar, para comparar el uso de pla
guicidas y herbicidas en dos sistemas de la
branza distintos, visitaron las estancias "La 
Castellana" y "General Paz" de Rosso (manejo 
conservacionista y labranza cero); y "Calcha- 
quí" de Ayerza (Manejo convencional).
Todos los que viajaron quieren agradecer la hos 
pitalidad de esta gente, que les permitió to
mar contacto directo, asado de por medio, 
la realidad del campo argentino.

con

MISIONES EN CAPILLA DE SITON.

Capilla de Siton, en el Dpto. del Totoral, ha 
hecho sentir este verano la agresión de su cli
ma. Ha sido calificado como el más cálido del 
siglo. Allí fueron a evangelizar un grupo de mi^ 
sioneros, asesorados por el Padre Carranza, co
mo lo vienen haciendo desde 1980. .
El plan de trabajo debió ser modificado para a- 
provechar los momentos frescos del día. Se comen 
zaba con el rosario de la aurora a las 6,30 hs., 
para pedir especialmente a Dios la lluvia... la ■ 
cual llego,pero escasa, aunque el arco iris de 
la foto fue todo un espectáculo.
Al atardecer comenzaban las visitas a las casas 
y duraban hasta las 2 6 3 de la mañana.
Una tarde se organizo una cabalgata para visitar 
a un Pueblito cercano y con el padre a la cabeza,

(Arriba) MISIONEROS DE SITON Y EL ARCO IRIS. 
(Izq.) EL PADRE CARRANZA Y UN AMIGO DE LA ZONA.

•i:salieron a relucir los mejores pingos y jinetes 
experimentados que rezaban el rosario por el 
mino.
De esas maneras, integrándose en la vida senci
lla de esta gente humilde se va sembrando la 
semilla del evangelio.
El grupo mantiene contacto con la Capilla de Si
ten y desde el año pasado con La Posta mediante 
un boletín mensual- que se redacta con la colabo
ración de toáos. Se llama "BARBA DE TIGRE". 
Esperamos que nuestros universitarios se animen 
a emplear un tiempo de sus vacaciones en la pro 
moción humana y la evangelización de estos herma 
nos nuestros que lo piden y lo necesitan.
Si quieres más información puedes pedirlo en el 
SAP. (Campus).
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